

Le 08/08/2018

HIRTZFELDEN

Rando'anes dans les Vosges



DR

La Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden a organisé dans le cadre de ses animations d'été une randonnée avec des ânes dans les Vosges. Les jeunes participants et leurs accompagnateurs, Julie Bachmann et Sylvain Boech, animateurs à la Maison de la nature, étaient sous la direction de Michel et Hilda Castillo, accompagnateurs en moyenne montagne. Le camp de base a été établi au camping de Mittlach pour quatre nuitées sous les tentes. Les journées ont été consacrées à la randonnée avec les ânes. Au programme une balade nocturne, une randonnée jusqu'à l'étang du Herrenberg, avec pour finir une grande veillée grillades. Une expérience très intéressante qui a permis de développer l'esprit de groupe et le contact avec l'animal.